



“El estado que guarda la nación es trágico”: Xóchitl

Luego de que la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados recibió de manos de la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, tocó el turno a los legisladores de todos los partidos políticos usar la tribuna para posicionar a sus grupos parlamentarios. El momento para el PAN fue estelar al haber designado a la senadora Xóchitl Gálvez como la oradora que recriminaría las acciones de la llamada Cuarta Transformación del país que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. “El estado que guarda la administración es trágico y deplorable, pero con el esfuerzo de todas y todos, pronto va a estar mucho mejor”, fue el primer atisbo de lo que sería su discurso con tono electoral.

Gálvez Ruiz, quien ganó la contienda interna del Frente Amplio por México impulsado por el PAN, PRI y PRD, reprochó que, a cinco años de haber llegado al poder, el partido del Presidente, Morena, haya fracasado y traicionado la esperanza de millones de mexicanos “que anhelaban un México mejor”.

“La mayor preocupación de la gente y el mayor dolor de nuestro país son la violen-

cia y la inseguridad. ‘Abrazos’, no balazos resultó ser una ocurrencia, pero no una ocurrencia cualquiera; ‘abrazos, no balazos’ es una ocurrencia criminal. Se abraza a los delincuentes mientras balean a los mexicanos”.

Y entonces alardeó: “Necesitamos una Presidenta que asuma su responsabilidad”, para agregar que ella puede ser quien venza a los seguidores de López Obrador.

Xóchitl Gálvez fue ovacionada por las bancadas del PAN, PRI y PRD, mientras los legisladores de Morena comenzaron a abandonar el Salón de Sesiones.

Y propuso: “México necesita una nueva estrategia de seguridad con tres elementos clave: inteligencia, corazón y firmeza”.

Ignacio Mier expresó al final de la sesión que el PAN cometió una ilegalidad y buscará sancionar a la bancada.

Xóchitl advirtió que la “esperanza de México ya cambió”.

“Hoy, frente a todos los representantes del pueblo de México y frente a nuestra Bandera, lo digo con el corazón: vamos a construir el México que soñamos y merecemos”, pidió Xóchitl Gálvez. *(Eloísa Domínguez)* •



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	7	02/09/2023	LEGISLATIVO

ADRIÁN CONTRERAS



"Necesitamos una Presidenta que asuma su responsabilidad", dijo Xóchitl Gálvez, al agregar que ella puede ser quien venza a los seguidores de López Obrador.